

Flensburg, 25. April 2019

*Liebe Freundinnen und Freunde der Life-Stiftung,*

im 18. Infoblatt der Stiftung geht es um den Frühling und die Finanzen, eine tolle Spende und die Klimapolitik.

Der Frühling ist die schönste Jahreszeit. Unser Geist ist hungrig nach Sonnenlicht und Wärme, der Körper braucht Bewegung in der Natur. Die Küchenschelle passt für mich gut zu diesem Aufbruch.



Immer im April erhalte ich die Stiftungs-Abrechnung des vergangenen Jahres. Diesmal war ich überrascht, sogar ein wenig alarmiert. Die Kursdifferenzen waren erheblich und das Stiftungskapital ist deutlich abgesackt. Ich befragte die Fachleute und konnte mich dann wieder entspannen. Die stichtagbezogenen Buchverluste waren durch schwache Aktien im letzten Quartal 2018 bedingt. Solche Kursschwankungen spielen längerfristig keine Rolle. Schon heute sind die Zahlen besser. Ich komme darauf zurück.

Große Freude bereitete uns das Zahnarztehepaar Erichsen, das der Stiftung am 21. Dezember 2018 eine Spende in Höhe von 1669,73 Euro zuwendete. Das Geld stammt von Patienten, die ihr altes Zahngold für gute Zwecke spenden. Ehepaar Erichsen hat auf diese Weise den Verein Lichtblick Flensburg und die Life-Stiftung seit 2011 mit zusammen 5.369.- Euro gefördert, s. a. Infoblatt Nr. 8. Ganz herzlichen Dank für Ihre Treue!

Wer bewusst lebt, sollte die politische Entwicklung verfolgen und auch Stellung beziehen: In diesem Sinne unterstütze ich die Schülerstreiks und Greta Thunbergs klare Worte an das Europaparlament am 17. April: „Ich möchte, dass Sie in Panik geraten..“ und „...Sie sollen sich so fühlen, als ob Ihr Haus brennt“. Und ich muss Schäuble Recht geben, der zum Klimaschutz sagt „zehn Jahre weiterer Diskussionen können wir uns nicht leisten“.

Ich wünsche uns allen einen Sommer, der weniger heiß wird als der letzte und grüße Sie herzlich, Ihr

